

NOTICIA DIGITAL: “CORREOS FIRMA CON LOS SINDICATOS EL PLAN ESTRATÉGICO PARA UNA MAYOR DIVERSIFICACIÓN DEL GRUPO”

Noticia publicada el 19 de enero:

invertia | EL ESPAÑOL

*“Correos afronta el 2022 con el objetivo de recuperar su rentabilidad tras unos tiempos de crisis. En esta línea, presenta el **Plan Estratégico 2021-2024 acordado en el diálogo con varios sindicatos (CSIF, CIG, Sindicato Libre, CGT y ELA)** que busca reforzar el papel de la entidad como proveedor de servicios públicos y la diversificación de sus líneas de negocios”.*

Poco después de que esta noticia comenzase a circular, **una de las organizaciones sindicales mencionadas salió corriendo** para exigir al medio digital que “se aclarase que no firmó” la declaración del Plan Estratégico, para que sus siglas fueran retiradas de la noticia.

Que la empresa manipule la información en prensa no es nuevo, pero, aun así, lo cierto es que **la ASISTENCIA a las reuniones de negociación del “Plan Estratégico del Grupo Correos” de TODAS las organizaciones sindicales mencionadas en la noticia inicial** (firmaran o no finalmente la declaración) **ha servido como JUSTIFICACIÓN y COLABORACIÓN NECESARIA para dar cobertura a la imposición y ejecución de dicho plan durante los 7 meses que han estado negociando.**

Ahora algunos de estos sindicatos parecen sorprenderse de que **Serrano, amparado por el aval que le dieron al participar durante esos 7 meses en la negociación (con firma o sin firma)**, haga recortes de plantilla y contratación, movilidades geográficas y funcionales, cierre centros y oficinas, imponga el nuevo modelo de carterías, venda edificios, y abandone el modelo de servicio público postal tradicional para **convertir a Correos en una simple empresa paquetera-logística, susceptible de una futura privatización, directa de la empresa matriz y/o de parte de su actividad (externalización).**

CCOO y UGT venimos denunciando este PLAN OCULTO de Serrano desde hace DOS AÑOS, y somos las ÚNICAS organizaciones sindicales que nos negamos a participar en esas reuniones, denunciando que solo buscaban dar cobertura a las imposiciones que la empresa iba ejecutando, día a día, en los centros, a su Plan de Desguace, con medidas de precarización y recortes que ahora parecen... ¿sorprender e indignar? a QUIENES SÍ ASISTIERON A TODAS LAS REUNIONES Y NEGOCIARON EL PLAN. Por cierto, **sin informar ni una sola palabra de lo que “dialogaban” con Serrano y sus directivos, en los 7 meses que duró esa negociación a puerta cerrada.** Las consecuencias ahora las sufrimos todos/as y de poco nos sirven estas falsas sorpresas para tapar las evidentes complicidades en el Plan.

**FRENTE AL DESGUACE DE CORREOS Y DEL MODELO DE SERVICIO PÚBLICO POSTAL, OTRO FUTURO ES POSIBLE
MOVILÍZATE CON CCOO Y UGT**